



R I テーマ 『世界に希望を生み出そう』

会長 鈴木 義一
 副会長 勝又 明
 幹事 芹澤 豊
 補佐 事務局 susonorc@gmail.com

第1949回 例会記録 2023. 9. 1 天気: ●

会長挨拶 鈴木 義一

皆さんこんにちは。

今日9月1日は、関東大震災から100年を迎える防災の日です。また今日は、ガバナー公式訪問ということで中村皇積ガバナーと前島地区副幹事、勝又G補佐、橋本事務局長にお越しいただきました。

私、ロータリーに入会して経験、知識に於いて未熟な者ですが、会長を仰せつかり早いもので2ヶ月が過ぎました。初めてのPETS、地区研修協議会に不安いっぱいで参加しました。国際ロータリー会長のお言葉、希望は私達に夢と行動を起こす勇気を与えてくれます。

行動計画は、希望を生み出し変化に必要な知識と勇気をロータリー会員に与えるものです。この寛大な御言葉にロータリーの真の深さを感じました。また地区研修協議会では、意義・位置づけを理解してクラブ活動を展開してほしい。中村ガバナーのお言葉、エンジョイロータリー、地域が本当に必要としている事への活動。少人数の当クラブが出来る地域が望む奉仕活動とは、現在模索中です。(例会でのフリーディスカッション等)忙しいスケジュールでしたが充実した研修だと感じました。

静岡第2グループ会長幹事会結果報告です。
 9月1日(日)の合同奉仕作業の件、資料の確認をお願いします。ゴミ拾いではなく資源集めですのでよろしく

第1950回 例会プログラム 2023. 9. 10 (日)

開会点鐘 9:30	[例会内容]
ロータリーソング	第2G 合同奉仕事業
ゲスト・ビジター紹介	千本浜清掃 9:00集合
会長挨拶	
幹事報告・委員会報告	閉会点鐘 10:30

例会場：米山記念館
 長泉町上土狩346-1
 TEL 055-986-2946

例会日：金曜日
 12:30~13:30
 (月3回例会)

会長指針 『始めよう 地域が望む奉仕作業』

お願いします。2030年に向けて将来的に快適に地球に住み続けられるように。SDGs(エスディイジーズ)「持続可能な目標」に繋げていきましょう。ロータリーのビジョンであります世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しましょう。弊社のSDGsについて、CO2の削減に取り組んでいます。人と地球にスマイルを環境に優しいLPG車を30年前から使用しています。今日は、よろしくお願いします。

幹事報告

R I から : ロータリーの友(9月号)が届いています
 リソースのご案内が届いています

2620地区 : 直前ガバナー事務局閉鎖のお知らせ
 秋田豪雨災害に対する義援金のお願い

裾野RC関係 : 9/10 (日)2620地区 第2G合同奉仕事業
 : 9/13 (水)記念館清掃(長泉RCと合同) 7:00
 : 9/22 せせらぎ三島RCと合同例会(ホスト裾野)
 : プログラム内容変更(クラブ計画書差し替え)

本日のスマイル

- ・飯塚秀男 君…中村ガバナー・前島副幹事、遠いところをお越しいただき有難うございます。8月の誕生日、有難うございます。
- ・高瀬雄一朗 君…中村ガバナー・前島副幹事、本日宜しくお願ひいたします。
- ・鈴木義一 君…中村ガバナー、今日は宜しくお願ひします。
- ・中村文男 君…中村皇積ガバナー、本日は宜しくお願ひします。
- ・小野 靖 君…ガバナー、本日は宜しくお願ひします。
- ・杉山智恵子 君…誕生日、ありがとうございます。
- ・芹澤 豊 君…中村ガバナー・前島副幹事、本日宜しくお願ひ致します。
- ・古田 貢 君…中村ガバナー・前島副幹事、本日宜しくお願ひ致します。
- ・勝又 明 君…中村皇積ガバナー、本日は宜しくお願ひします。

【ガバナー公式訪問】

国際ロータリー第2620地区

2023-24年度 中村皇積 ガバナー

さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動は世界に希望をもたらす】と言いました。本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界に希望を生み出そう】という言葉で同じ表現をされています。そう、ロータリーのリーダーシップは、引き継がれ、時代に即して進化していくものなのです。年度年度の会長テーマは、このようにビジョンを達成・推進するためのアプローチとして、その時々の時勢に即して示されます。今こそ、希望を生み出す行動が求められています。ゴードン会長は、私たちが共有するビジョンを示し、私たちの使命である平和への取り組みを呼びかけられました。私たちのビジョンには2つの視点が含まれています。一つは【世界で地域社会で】もう一つの視点は【自分自身の中】です。ゴードン会長は、この両面において、希望を生み出す土壌となる平和への取り組みを強調され、世界に希望を生み出そうと示されました。私たちは常に、内面に何かを抱えているものです。人に仕えるService、気遣い、寄り添うまごころ、Fellowshipは、私たちの最も得意とすることで、世界にも、私たちの内面にも穏やかな希望を生み出します。皆さまの活動全ての目標は希望を取り戻すことです。私たちが得意とすることを継続するとともに、変化に対してオーブンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げば、私たちは、より平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。皆さまのご献身に感謝を申し上げ、公式訪問とさせていただきます。



鎌倉殿ゆかり 富士の巻狩の地 裕野

裕野は、源賴朝が鎌倉幕府の長「鎌倉殿」として富士の巻狩を行ったゆかりの地です。市内に数多く残る賴朝や富士の巻狩によつわる旧跡、伝承の代表的なものを紹介します。また、現在放送中の大河ドラマ「鎌倉殿の13人」(NHK)の撮影が、令和3年7月12月、令和4年3月と市内(各所)で行われました。



■ 富士の巻狩
源賴朝が建久4年(1193)5月8日に「富士の巻狩」を藍沢(御殿場市)で始め、15日夜は豪族源氏の間に一泊。翌日から十日木集落付近に本陣を置いて数日間狩りを行っています。巻狩とは、周囲に多くの勢子を配置し、囲いを狭めながら獲物を狩り出させ、追い詰めて射るという大規模な狩りのことです。源賴朝が市全城を含む富士山に罠で行った大規模な狩りが、歴史的にも有名な「富士の巻狩」です。

巻狩の場合は、軍事訓練の要素と共に征夷大将军となって武家社会の頂点に立った政治的・権勢を誇示するものでもありました。

注)勢子狩りで声をあげたり物を鳴らして角鹿を狩り出し、よそへ逃げるのを防ぐ役の人達。

… 裕野RCのおもてなし…

「巻狩べんとう」

「甘くて美味しいブルーベリー」

召し上がっていただきました



橋本ガバナー補佐事務局長・勝又ガバナー補佐・中村ガバナー・前島地区副幹事 ありがとうございました

本日(1947回)の出席報告 於:米山記念館 2023. 8. 18				
会員総数	計算会員	出席者数	出席率	前々週修正出席率
12名	12名	10名(MU1名)	91.66%	%

次回予定

第1951回
2023. 9. 13 (水) 長泉RCと合同早朝例会
発行者 鈴木 義一